

# CÉRÉMONIE D'ACCUEIL DES NOUVEAUX ALÉSIENS

C'est l'une des traditions de fin d'année. Samedi 23 novembre, la cérémonie d'accueil des nouveaux alésiens s'est déroulée dans la salle des États du Languedoc, à l'Hôtel de ville d'Alès. Pour la cinquième année consécutive, plus de 300 personnes des quelque 1 000 habitants qui ont décidé de s'installer à Alès récemment ont été accueillies par le maire Max Roustan et son 1<sup>er</sup> adjoint Christophe Rivenq. Arrivés de Nouvelle-Calédonie, de Martinique, de Bretagne, de Nîmes, ou de Paris, ces nouveaux habitants ont tous été séduits par la taille humaine et le dynamisme tant économique que culturel de la ville d'Alès. Après une présentation du tissu associatif de l'agglomération et de sa qualité de vie, la tombola a récompensé plusieurs participants d'un panier garni de produits du territoire. Chacun a ensuite pu faire connaissance autour du buffet.